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平成 28 年度 議会報告会で寄せられた意見と質問を集約しました。 

お寄せいただいた御質問にお答えいたします。 

 
■「市制 100周年記念事業」に対する議会の取り組み（２件） 

件数 寄せらせた御質問・御意見 八王子市議会の考え 

１  目減りする日銀券（Ｂ券）の発行を要請すべきです。目減りなら従来の日銀券をＡ券

とする。 

１００周年記念事業とは直接関連ないため、回答は

控えさせていただきます。 

２  「百年の彩りを次の 100年の輝きへ」のキャッチフレーズでもあるように、未来につ

いて後世へ残していかなければならないものは豊かな水浄地、森です。ところが西部川

口開発にみられるようにキャッチフレーズと反して、物流センターをつくり、また「公

園一部自然を残す」のような、まったく生物多様性を無視した開発は未来にはつながっ

ていません。物流センターが必要なのでしょうか。本当に市制 100周年を本腰入れてす

るのであれば、物流センター開発まで必要なし。英断でとりやめること。そのまま丘陵

地区を残していくことが未来に向けてのすばらしい第一歩だと思います。 

この案件に関しては、議会でも様々な場面で議論

されております。いただいたご意見は、市民の貴重

なご意見として今後の議論の参考とさせていただき

ます。 
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■「全国都市緑化はちおうじフェア」に対する議会の取り組み（４件） 

件数 寄せらせた御質問・御意見 八王子市議会の考え 

１  一般的な緑化とは違うかもしれませんが、農地や農業でのタッグも必要だと思いま

す。八王子は農業も強いまちですし、まちの中にあるみどりの一部を構成していると思

います。 

 積極的な取り組みを期待しております。 

いただいた貴重なご意見は、今後の議会での議論

の参考にさせていただきます。 

２  とても楽しみにしています。富士森公園の整備も前から希望していました。個人的に

時々、あきる野市のあきる台公園に行きます。手入れがゆきとどき、子どもから高齢者

まで、多くの方が来ています。八王子にも、このような公園ができればと思います。 

あきる野市の例を今後の議論の参考とさせていた

だきます。 

３  緑化フェアの目的と、これからの八王子が目指す姿を「自然と都市の融合調和都市」

とすることに大賛成です。 

 フェアを 100 周年記念事業の中心事業として位置づけているならば、ぜひ積極的に実

行していっていただきたいです。 

 特に、中心市街地や住宅街をどんどん建物や住宅で増やすだけでなく、子どもが自然

に触れられる小さな裏山や空き地、緑地、農地を残してほしいです。 

 いただいた貴重なご意見は、今後の議会での議論

の参考にさせていただきます。 

４  根拠として、秋篠宮同妃両殿下をお迎えして全国都市緑化フェアが開催されますが、

全国に緑化意識の高揚や都市緑化に関する知識の普及等を図ることが目的とされていま

す。 

 目に見える形にするのなら予算をかけず緑化フェアの一つの取り組みとして、西部地

域の開発をとりやめ、一過性のものであってはいけない。物流センターはいかがか。 

 また、未来の一つの提案として、開発をとりやめ、自然や里山を残すほうが、よほど

緑化フェアになるのではないでしょうか。 

 この案件に関しては、議会でも様々な場面で議論

されております。いただいたご意見は、市民の貴重

なご意見として今後の議論の参考とさせていただき

ます。 

 


